



Ratteninvasion in Hameln

Der Rattenverkauf zum Hamelner Rattenrennen startet am Samstag, den 3. Juni fast über Nacht sind die ersten Schwimmratten zum Rattenrennen in Hameln am 13. August eingetroffen und haben einen kleinen Garten im Klütviertel besetzt und dort ihr Trainingslager eingerichtet. In einem Gartenteich haben Sie unter argwöhnischer Beobachtung der Fische ersten Runden gedreht und ihre Schwimmfähigkeit unter Beweis gestellt.



Obwohl das Rennen erst in zwei Monaten auf der Weser startet, soll noch in dieser Woche mit dem Verkauf der Rennratten begonnen werden. In der Geschäftsstelle der Dewezet, am Infostand der Stadtgalerie und natürlich im Info Center am Bürgergarten können die Raten ab Samstag den 3. Juni erworben werden, weitere Verkaufsstellen sind geplant und werden noch gesucht, sagte die Pressebeauftragte des Lions Club Hameln Weserbergland, Christiane Kaiser.

Die unbemalten Ratten (zum selber anmalen) kosten fünf Euro und die fertig bemalten 7,50 €. Die Ratten werden in offiziellen Tüten des Lions Clubs zusammen mit den Spielregeln und der auf dem Bauch der Ratten angebrachten Startnummer verkauft. Der Nettoerlös aus dem Rattenverkauf fließt an Hamelner Jugendorganisationen.